

# Raymond GRAZ

nous a quittés le 17 octobre 2011, au terme d'un ultime combat contre la maladie.

*Je marche éternellement sur ces rivages,  
Entre le sable et l'écume.  
Le flux de la marée effacera l'empreinte de mes pas,  
et le vent emportera l'écume.  
Mais la mer et le rivage demeureront  
Eternellement.*

Un recueillement a eu lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne, dans l'intimité.

Véronique, Camille et Jérôme, Bénédicte et Danny ;  
Janine, Antonin, Stéphanie et Jean-Luc ;  
Christiane, Christophe et Loïc.

Domiciles de la famille :

Famille Graz, ch. de la Valleyre 10, 1052 **Le Mont-sur-Lausanne**.

Famille Bourgois, av. de Morges 79, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.